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o Nombre de membres en exercice : 41
. Nombre de membres votants présents :
. Nombre de membres représentés : 5
o Quorum : 21

27

Relevé des délibérations du CAC du 20.O3.2O25

Les membres du Conseil Académique approuvent, à I'unanimité des votants, le relevé
des délibérations du CAC du 20 mars 2025 (Cf. annexe no7).

9 VOTE :

. Non-participation au vote :

o Abstention :
. Suffrages exprimés :

o Pour:
o Contre :

Fait à Besançon, le 72 juin 2025

r Pascal VAIRAC
Di PMICROTECH.ENSMM

par délégation,

énéral des Services
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David MAUPIN
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RELEVÉ DES DÉLIBÉRATIONS 
DU CONSEIL ACADÉMIQUE DE SUPMICROTECH 

 

Séance du jeudi 20 mars 2025 – 13 h 30 
 
 
 Membres présents, excusés ou représentés : 

Cf. : liste d’émargement ci-après. 

 

La séance est ouverte par le Directeur. 

Le DGS fait état des membres présents. Le quorum est atteint. 

Le Directeur remercie les membres du CAC de leur présence et énonce l’ordre du jour. 

 

 APPROBATION DU RELEVE DE DELIBERATIONS DU CAC DU 5 DECEMBRE 2024 

 

Le Directeur demande si des erreurs ou oublis ont été constatés dans le relevé des délibérations 

du CAC du 5 décembre 2024, transmis en amont de la séance. En l’absence d’observations 

particulières, il soumet l’approbation du relevé au vote. 

 

Les membres du CAC approuvent le relevé des délibérations du CAC du  décembre 2024 

(0 vote contre, 0 abstention). 

 

(Nombre de votants :28 / Nombre de votes Pour : 28) 

 DESIGNATION DU VICE-PRESIDENT ETUDIANT ET DU VICE-PRESIDENT ADJOINT 
ETUDIANT 

 

La Responsable des affaires juridiques et institutionnelles explique la fonction de vice-président 

étudiant ainsi que celle de son adjoint. En effet, ils sont les interlocuteurs privilégiés des diverses 

instances de l’école, ils sont consultés pour l’ensemble des questions de la vie étudiante et ils 

participent également à l’effort d’information pour les élèves. Leur durée de mandat est de deux 

ans. Il est également expliqué qu’avec la création de l’EPE (uMLP), ils vont être les représentants 

de droit de SUPMICROTECH à la CFVU de l’uMLP.  

Le Directeur explique qu’il est décidé de surseoir à ce point en raison du manque de candidatures 

à ce jour. Un nouvel appel sera fait la semaine prochaine. Un vote électronique sera organisé à la 

fin du mois de mars afin de désigner le vice-président étudiant et vice-président étudiant adjoint. 

 DESIGNATION DES MEMBRES ELUS USAGERS A LA SD « USAGERS » 

Le Directeur explique que la section disciplinaire compétente à l’égard des usagers est composée 
de huit membres. Il y a deux professeurs des universités ainsi que deux enseignants-chercheurs 
qui sont déjà désignés et il reste à désigner quatre étudiants (usagers). Les membres des sections 
disciplinaires sont élus par les représentants élus du Conseil Académique. L’élection est organisée 
par sexe au sein de chaque collège et ceux avec un scrutin uninominal majoritaire à deux tours si 
un seul siège est à pourvoir et un scrutin plurinominal majoritaire à deux tours si plusieurs sièges 
sont à pourvoir. L’élection de chacun des membres est acquise à la majorité absolue des suffrages 
exprimés au premier tour et à la majorité relative au second tour. La liste des quatre candidats 
usagers a été présentée.  

A  n  n  e  x  e   n  °  1
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Le Directeur explique qu’il est décidé de surseoir à ce point afin de simplifier l’élection en faisant 
un vote électronique.  

 INFORMATION SUR LA CAMPAGNE-EMPLOI 2025-2026 

Le Directeur explique qu’en février dernier, une demande a été faite à l’ensemble des services 

concernant la remontée des besoins qui est programmée au 28 mars prochain. A la fin de cette 

période de remontée des besoins, trois réunions auront lieu. Les deux premières réunions réuniront 

la direction, la direction du laboratoire, les chefs des départements concernés, les responsables 

des services d’enseignements ainsi que les responsables d’options. Ces réunions permettront de 

se mettre d’accord sur les orientations ainsi que sur les profils des postes mis à la campagne emploi. 

La première réunion campagne-emploi aura lieu le 10 avril prochain.  

La deuxième réunira la direction, le CAC restreint, les responsables de recherche et les 

responsables d’enseignements concernés par les postes, le 22 mai prochain. Une troisième réunion 

sera planifiée dès que les profils de postes seront remontés. La campagne-emploi sera ensuite 

approuvée par le Conseil d’administration, mi-octobre prochain, après passage en CAC plénier et 

en CSA, pour une finalisation avec le service des ressources humaines en décembre 2025. 

Le Directeur explique qu’à ce jour, cinq postes sont à pourvoir pour la campagne-emploi. Trois de 

ses postes sont des postes d’enseignants-chercheurs et les deux autres sont des postes d’ITRF.   

Un retour d’expérience a été partagé et la suggestion qui a été faite était de mettre en place un 

bilan deux ou trois ans après un recrutement afin de demander aux personnes concernées si, en 

termes d’intégration, de position au niveau de la recherche, d’implication en enseignement, ils font 

les choses pour lesquelles ils ont été recrutées. Le Directeur explique que cette suggestion pourrait 

être un point à ajouter en termes d’évaluation au niveau de l’accompagnement. 

 POINT EPE 

 

Le Directeur indique que concernant l’Université Marie et Louis PASTER (uMLP), nous sommes dans 

la phase de construction des instances. Les élections constituant les conseils centraux de 

l’université Marie et Louis Pasteur auront lieu entre le 1er et le 3 avril prochain. Les listes des 

personnes candidates pour les différents collèges ont été transmises. Il est précisé qu’il y a deux 

listes principales pour le Collège A (regroupant les Professeurs d’Universités), quatre listes pour le 

Collège B (regroupant les autres catégories d’enseignants), cinq listes pour les personnels BIATSS 

et six listes pour les usagers. En tant qu’établissement composante, l’établissement ne votera pas.  

Le Directeur explique qu’il y aura trois votes organisés en interne, dans lesquels deux personnels 

ainsi que deux suppléants seront élus à chaque fois afin de représenter SUPMICROTECH aux 

différents conseils centraux de l’université Marie et Louis Pasteur (Conseil d’administration, 

Commission de la Recherche et Commission de la Formation et de la Vie Universitaire).  

Le Directeur annonce que la procédure de vote a été approuvée lors du Conseil d’administration 

de SUPMICROTECH qui a eu lieu le 13 mars dernier. Le vote de cette procédure inclut que le 

Directeur puisse proposer l’ensemble des personnels qui vont représenter l’établissement aux 

différents conseils centraux de l’uMLP. Les propositions seront ensuite approuvées lors des 

différentes élections. Le vice-président étudiant et le vice-président étudiant adjoint qui seront 

prochainement élus, représenteront également SUPMICROTECH au Conseil d’administration de 

l’uMLP.  

Les élections pour la présidence de l’université Marie et Louis Pasteur auront lieu le 17 avril 

prochain. Le lendemain des élections, le Conseil d’administration se réunira pour la première fois 

afin d’élire les huit personnalités extérieures qui, elles, ne participeront pas à l’élection du Président 

de l’uMLP. 

À la suite d’un questionnement qui a été soulevé durant l’instance vis-à-vis de la concurrence 

possible entre les deux EPE, le Directeur explique qu’il y a effectivement un deuxième EPE dans la 

région Bourgogne Franche-Comté et que nous sommes la seule Région Académique qui possède 

deux EPE. Il est également expliqué que de par l’existence de la Comue et de la collaboration qui 

a eu lieu sur ces quinze dernières années, une certaine complémentarité était implicitement 

présente sur le site. Cette  complémentarité pourra normalement continuer d’exister grâce aux 

Graduate School, notamment au vu de la structuration du site Bourgogne Franche-Comté. Les 

collègues des différents établissements continueront à travailler ensemble pour les Graduate 
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Schools et l’établissement va se prémunir contre ce risque de concurrence qui pourrait être perçue 

entre les deux EPE.  

En effet, l’État a autorisé deux EPE au sein de la même Région Académique, tout en insistant tout 

de même sur un travail commun et complémentaire au travers d’une convention de coopération 

territoriale. Cette convention sera prochainement finalisée à l’issue de la période électorale et elle 

permettra de gérer tous les sujets communs au site Bourgogne Franche-Comté. 

 

Le Directeur précise que la structuration d’uMLP et du site Bourgogne Franche-Comté se fait avec 

des Graduate Schools. Il y a actuellement trois Graduate Schools et une quatrième est en 

préparation. La structuration d’uMLP se fait également avec quatre instituts. Les trois premiers 

correspondent aux trois axes du projet anciennement nommé ISITE, et le quatrième axe est basé 

sur les SLHS. Ces instituts sont en cours de constitution et un travail sur les statuts est en cours. 

Nous sommes plus particulièrement concernés par l’Institut de Technologie, qui est l’Institut le plus 

avancé en termes de construction au sein de l’université Marie et Louis Pasteur. Plusieurs groupes 

de travail sont déjà en place. Le Directeur souligne le fait qu’un premier séminaire a déjà eu lieu à 

la fin du mois de novembre 2024. Ce séminaire a permis de réunir plus largement les communautés 

concernées par cet Institut. Il est également précisé que le travail sur les statuts de l’Institut de 

Technologie est en cours et qu’il devrait aboutir d’ici la fin du mois d’avril. Les statuts seront par la 

suite approuvés dans les Conseils d’administration concernés afin de permettre de commencer le 

travail au sein d’uMLP. 

 

 

Le Directeur remercie les participants et clôture la séance. 

 

La séance est levée à 14h27. 
 

************ 
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LISTE D'EMARGEMEN

DE SUPMICROTECH

I le Jeudi n mars 2025

VAIRÂC Pascal

VARNIER Christophe

OUISSE Morvan

ABDEL HAFIZ Moustafa

DEVEL Michel

DIELEMANS Christophe

GILBIN Alexandre

PHAN HUY Kien

RAMASSO Emmanuel

RICOCHON Solenne

SKEET-BURE Sarah'

VERNIER David

BERNARD Dai

CABAT Cloé

CAILLOUX Mathieu

LEIBER Charlène

MARQUANT Eléonore

OLMERO Victor

ROY Paul

TEBIB Shani

ASSIER Luc

CAPDET Sarah

CAGNE Laurent

MANGENOT Laurence

BATAILLE Emmanuel

MOUTURIER-GRILLOT Delphine

VARESCON Firmin

ALIBAUD NathaêI

BARON Thomas

GRAILHE Pierre

KERSALE Yann

MALLET Sylvaine

MARGI,TERON Samuel

MARTIN GiIles

NICOD Jean-Marc

RATIER Nicolas

ROSSETTI Emmanuel

STHAL Fabrice

MOISSON Hauriann

RUELLÊ Joshua

ROSSET Pierre

BOUVIER Salima

BREZILLON Patrick

NOUVEAU Corinne

POULIN-VITTRANT Guylaine

SANCHETTE Frédéric

TESSIER Gilles

GAUTHIER Michael

CABODEVILLA Gonzalo

MAUPIN David

ROBERT Eric
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